

平成三十一年度 入学式 お祝いのことば

出発の春、心も身体もいきいき過ごせる春を迎えました。また、桜の花も予定を合わせてくれ、咲き誇っています。

本日ここに、富田林市ならびに富田林市教育委員会を代表して、富田林市教育委員会 教育指導室 主幹 様をはじめ、幼稚園保育園の園長先生ならびに職員のみなさま、また日頃より何かと本校を支えて頂いております、地元選出議員のみなさま、地域各種ご団体ご代表のみなさま、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、本校 平成三十一年度 入学式を挙行できますことは、何よりもありがたいことと存じております。

高い所からではございますが、まず以って御礼申し上げます。本日は誠にありがとうございます。

さて、新入生の皆さん 入学おめでとうございます。

喜志小学校の先生方、2年生から6年生のおねえさん、おにいさん、すべての人たちが、みなさんの入学を待っていました。そして楽しみにしていました。また、今日は、たくさんのお客様が、みなさんの入学をお祝いして来てくれました。とても嬉し

いですね。

さあ、その場で立ちましようか。そして後ろを向いて見ましよう。お家の人たちも、後ろでみんなをみまもっていてくれますよ。安心ですね。では、いい姿勢で座りましよう。

さて、みなさんが喜志小学校で、楽しく、安心して生活していくために、約束して欲しいことがあります。

まず、『とくべつの約束』です。

『とくべつの約束』は、『イジメはダメ！』自分がされていやなことは、しない、言わないです。もう一度いいます。

『イジメはダメ！』自分がされていやなことは、しない、言わない。 この事は絶対に守りましよう。

次の約束は、『あ・い・う・え・お の約束』です。

『あ・い・う・え・お の約束』まずは『あ の約束』です。

『あ の約束』は、『ありがとう』です。

友だちや、みんなを応援してくれる人たちに、いつも「ありがとう」という感謝の気持ちを持って生活ましよう。

『あ・い・う・え・お の約束』次は『い の約束』です。

『い の約束』は、『いただきます』です。

朝ごはん、昼ごはん（小学校ではとてもおいしい給食を食べます）、夜ごはん、どの食事も体をつくり、脳を活性化するために大切なものです。しっかり、おいしく食べましょう。

『あ・い・う・え・お の約束』次は『う の約束』です。

『う の約束』は、『うつくしい学校』です。

ひとりひとりがしっかり掃除をして、うつくしい学校で、楽しく勉強し、そして遊びましょう。そうじは、自分のために、そしてみんなのためにするという気持ちを忘れないで下さい。

『あ・い・う・え・お の約束』次は『え の約束』です。

『え の約束』は、『えがおいっぱい』です。

えがおは、みんなの心や身体の調子のバロメーターです。みんなの力で、えがおいっぱいの喜志小学校にしましょう。

『あ・い・う・え・お の約束』最後に『お の約束』です。

『お の約束』は、『おはようございます』です。

一日の始まり、朝のあいさつは、とても大切です。「おはようございます」は、みなさんと家の人、友だち、先生をつなぐ、朝の魔法のことばです。そして、「おはようございます」は、みなさんと地域の人たちをつなぐことばでもあります。

少し待っていて下さい。用意をします。

(子ども安全みまもり隊の帽子、ベストを着る)

さて、新入生のみなさん、みなさんは街で、このようなユニホーム姿の人たちを見かけたことがありますか。

この方々は、「子ども安全みまもり隊」という名前で、小学生も含めて、地域の安全を見守って下さっている人々です。いつも温かい声をかけて、登下校を見守って頂いています。

朝、学校へ来る時、「子ども安全見守り隊」の人々に、自分から先に「おはようございます。」学校から帰るときも、自分から先に「さようなら。」と声をかけましょう。

後になりましたが、保護者の皆さま、お子様のご入学おめでとうございます。今日のかわいい、そして立派な姿を前に、感慨もひとしおの事とご推察申し上げます。またお子様のご入学前より、本校教育活動にご理解ご協力を頂いておりますことに、あらためて御礼申し上げます。ありがとうございます。お子さまを6年間お預かりし、しっかりと育て、喜志小学校に通わせてよかった、間違っていなかったと言っていただけのように、教職員一同“チーム喜志”として、一生懸命取り組んでまいりますので、どうかよろしくお願い致します。

また、後ほど2年生が在校生を代表して、新入生歓迎の催しを行います。お子様の1年後の姿がそこにあります。お子様も、この1年で大きく成長されます。楽しみにしておいて下さい。

なお、たいへん厚かましいお願いではございますが、本日もご臨席を賜りましたご来賓のみなさまをはじめ、保護者のみなさま、地域の皆さまにおかれましては、『安心・安全 地域とともに歩む喜志小学校』を創造して参りますので、今後とも本校、ならびに本校教育活動に、ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

さあ、新入生の皆さん。

いよいよ、喜志小学校での生活がスタートします。

「さあ、はじめよう！」を合言葉に、いつも元気に、ともだちと仲良く、しっかり考えて、いっぱい勉強してくれることを願います。私からのお祝いのことばといたします。

平成三十一年四月四日

富田林市立喜志小学校長

塩野 義和